
  

  
TO 2/0/0   
  
Wahl Peer Protokoll 2/0/0   
Abstimmung Protokoll konstituierende Sitzung: 2/0/0   
  
Bericht des Vorsitzenden:   
  
Bericht HoPo-Innen: Lara berichtet, dass die Planung des Initiativmarktes 
derzeit in der Anmeldephase steht. Beim Infotag und der Planung der 
Erstiwoche steht Lara mit den FSRs und der Uni in Kontakt.   
  
Es gibt keine Nachfragen.   
  
Bericht HoPo-Aussen: Sophie hat an Landeskonferenzen zum 
Semesterticket und den Gesprächen mit dem Studentenwerk 
teilgenommen. Beim Studentenwerk lag der Fokus auf einer Ausweitung 
von vegetarischen und veganen Gerichten, lt. Studiwerk soll es im WS 
2022/2023 immer ein veganes und meistens ein zweites vegetarisches 
Angebot bei insgesamt vier Gerichten geben.   
  
Das Studentenwerk bittet darum, Wünsche bei der Essensausgabe 
anzusprechen. Ferner wurde kommuniziert, dass   

Protokoll der  zweiten   Sitzung des  H ochschulpolitischen  
Ausschusses   
des Studierendenpar laments   der XXII: Legislatur   
  
a nwesende Mitglieder:   Daniel, Julian   
entschuldigt:  Noura (online   anwesend ) ,  Denis, Mara, Roksa na, Evan, Monika   
unentschuldigt :  Kasimir, Dario   
a nwesende   AStA - Referent:innen:   Lara, Sophie (online), Peer   
  
  
Eröffnung 16 Uhr   



  

  
Mieterhöhungen in den Wohnanlagen zum 01.11. aufgrund der gestiegenen 
Gas- und Energiepreise. Die Preiserhöhungen bewegen sich zwischen 8 
und 50 Euro. In diesem Zusammenhang startet außerdem eine Kampagne 
zum Gas- und Energie sparen.   
  
Hinweis auf E-Mail zu Programmakkreditierungsseminaren.   
  
Julian stellt eine Rückfrage bezüglich der Gerichte in der Mensa. Sophie 
antwortet, dass dies aus dem Gespräch nicht deutlich wurde.   
  
Beratung zur Klausurtagung: Julian verliest die ersten Planungsschritte 
von Mara. Sie hat ein Haus angefragt, welches keine Kapazitäten hatte. 
Jetzt hat sie eine Jugendherberge in Cottbus rausgesucht, die gut mit dem 
ÖPNV (+Semtix) erreichbar ist, allerdings würde hierfür eine 
Jugendherbergs-Karte benötigt werden. Das Angebot kostet 900€ für 
zwei Nächte und 23 Personen.   
  
Daniel berichtet, dass er Hotels in Küstrin gefunden hat, die im Budget 
lägen. Allerdings verfügen diese nicht über Aufenthaltsräume. Peer merkt 
an, dass bei Reisezielen, die nicht mit dem Semesterticket erreichbar sind 
zusätzliche Reisekosten anfallen.   
  
Die anwesenden Ausschussmitglieder einigen sich darauf, einen 
Umlaufbeschluss für die Reservierung der Jugendherberge in Cottbus 
durchzuführen. Julian hält mit dem Präsidium Rücksprache, ob der 
Umlaufbeschluss an die Ausschussmitglieder oder das gesamte 
Studierendenparlament gerichtet wird. Sophie merkt an, dass der 
Jugendherbergsausweis 7€ im Jahr kostet und der:die Inhaber:in Teil der 
Reisendengruppe sein muss.   
  
Sitzungskalender: Terminumfrage  
  



  

Sonstiges: Lara berichtet, dass am 12.10. der Infotag stattfindet. Findet von 
10-12 im GD statt, soll es einen gemeinsamen Stand der  
Studierendenvertretung geben?   
  
Daniel wäre gerne dabei, Peer merkt an, dass der Stand der 
Studierendenschaft primär der Bewerbung des Initiativenmarktes dienen 
sollte. Noura möchte sich bis Sonntag bei Noura melden.   
  
Sophie bittet, sich bei Interesse an politischen Bildungsveranstaltungen 
bei ihr zu melden.  
  
Julian schließt die Sitzung um 16:48 Uhr  


